



Bidema de la PDI investiga envenenamiento de perros en Aysén

La Brigada de Delitos Contra el Medio Ambiente y Patrimonio Cultural, BIDEMA, de la PDI junto al Ministerio Público son los entes encargados de realizar la investigación relacionada al envenenamiento de perros en el sector Ribera Sur de Puerto Aysén.

Esta situación fue denunciada a las autoridades por algunos vecinos y vecinas, dando cuenta inicialmente a Carabineros, PDI, seguridad pública municipal y a organizaciones animalistas de la ciudad.

“Se tomó conocimiento esta situación, disponiéndose a través del fiscal de turno la concurrencia, la adopción de una denuncia por un delito de maltrato animal y también la concurrencia personal de la Policía de Investigaciones para los efectos de poder ellos ya realizar diligencias investigativas. En este caso, le correspondería a la brigada especializada de delitos medioambientales, realizar las diligencias para el esclarecimiento de los hechos”.

Es importante que, al ocurrir nuevos casos de envenenamiento de mascotas, realizar las denuncias ante las policías o la fiscalía, con el fin de que estos hechos se investiguen y se puedan determinar responsabilidades.